Kreisausschuss-Sitzung am 16.09.2011		Gesetzliche Mitgliederzahl:		11
-Öffentlicher Teil-		davon anwesend:		-
		Abstimmungsergebnis		
TOP:	Sache / Beschluss	Dafür	Dagegen	Enthaltung
		-	=	-

Europäischer Bauernmarkt des Landkreises Kusel; hier: Festlegung der Ausrichtungsorte für die Jahre 2012-2015

Beschlussvorlage:

Der Bauernmarkt wurde erstmals 1992 auf Burg Lichtenberg ausgetragen. Durch die weitere Teilnahme von Partnerregionen und gleichzeitiger Förderung durch die EU, erhielt der Bauernmarkt ab dem Jahr 2001 eine stärkere europäische Ausrichtung und hat sich zum Europäischen Bauernmarkt des Landkreises Kusel entwickelt.

Die Bauernmärkte des Landkreises werden seit dem Jahr 2000 alle zwei Jahre in einer anderen Orts- und Verbandsgemeinde ausgetragen. Um den ländlichen Dorfcharakter an den Bauernmärkten zu wahren, werden die Orte mit Sitz einer Verbandsgemeinde bei der Vergabe nicht berücksichtigt.

Die bisherigen Ausrichtungsorte des Bauernmarktes waren:

Nr.	Ort	Verbandsgemeinde	Jahr			
1	Burg Lichtenberg	Kusel	1992			
2	Burg Lichtenberg	Kusel	1993			
3	Ulmet	Altenglan	1994			
4	Offenbach-Hundheim	Lauterecken	1995			
5	Ulmet	Altenglan	1996			
6	Dennweiler-Frohnbach/Oberalben	Kusel	1997			
7	Dennweiler-Frohnbach/Oberalben	Kusel	1998			
8	Dennweiler-Frohnbach/Oberalben	Kusel	1999			
	Beginn der zweijährigen Vergabe					
9	Matzenbach	Glan-Münchweiler	2000			
10	Matzenbach	Glan-Münchweiler	2001			
11	Ohmbach	Schönenberg-Kübelberg	2002			
12	Herchweiler i.O.	Kusel	2003			
13	Herchweiler i.O.	Kusel	2004			
14	Kappeln	Lauterecken	2005			
15	Kappeln	Lauterecken	2006			
16	Roßbach/Wolfstein	Wolfstein	2007			
17	Roßbach/Wolfstein	Wolfstein	2008			
18	Breitenbach	Waldmohr	2009			
19	Breitenbach	Waldmohr	2010			
20	Ohmbach	Schönenberg-Kübelberg	2011			

Für die Jahre 2012-2015 liegen der Verwaltung folgende Bewerbungen vor:

1.) Bedesbach/Patersbach (gemeinsame Bewerbung)

VG Altenglan

2.) Herschweiler-Pettersheim

VG Glan-Münchweiler

Der Bauernmarkt fand seit der Änderung des Turnus ab dem Jahr 2000 in sechs Verbandsgemeinden statt. Lediglich in der Verbandsgemeinde Altenglan wurde der Bauernmarkt in dieser Zeit nicht ausgerichtet.

In der Verbandsgemeinde Glan-Münchweiler fand der Bauernmarkt letztmals in den Jahren 2000/2001 statt. Demnach wäre der Markt in den Jahren 2014/2015 in der Verbandsgemeinde Glan-Münchweiler auszurichten.

Die Verwaltung empfiehlt daher,

- die Bauernmärkte 2012/2013, gemeinsam in der Ortsgemeinde Bedesbach und dem Ortsteil Patersbach,

sowie

- die Bauernmärkte 2014/2015 in der Ortsgemeinde Herschweiler-Pettersheim

durchzuführen.

Beschlussvorschlag:

Der 21. und 22. Bauernmarkt des Landkreises wird in den Jahren 2012/2013 gemeinsam in der Ortsgemeinde Bedesbach und dem Ortsteil Patersbach ausgerichtet.

Der 23. und 24. Bauernmarkt des Landkreises wird in den Jahren 2014/2015 in der Ortsgemeinde Herschweiler-Pettersheim veranstaltet.